

Réussite du rassemblement des tacots



EXPOSITION. Les visiteurs ont déambulé dans le parc qui avait fait le plein de belles voitures. PHOTO MICHEL VARLIETTE

La vingtaine de bénévoles de l'association Les Vieux tacots a organisé un rassemblement de voitures de collection (avant 1995), dimanche 3 septembre. Cette 3^e édition a été réussie.

Les collectionneurs de 2 CV ou autres 403 sont venus nombreux, si bien qu'une centaine de véhicules a été exposée dans le parc. En parallèle, les

visiteurs en ont pris plein les yeux et ont échangé autour de la nostalgie du passé devant un verre ou une assiette de saucissons-patates.

L'équipe de Florian Giraud et David Bissardon est parvenue à ses fins. La recette de la manifestation aidera les pilotes de la Team MSA pour le financement des frais de participations aux rallyes. ■